
第１４４６例会 ２０１５年６月１１日(木)(曇)

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢我等の生業｣(酒井健一君)

ビジター紹介 斉藤敦匡秦野市こども健康課部長 金子義

男秦野市民間保育園園長会副会長

祝結婚記念日 高橋君(６／１６)

祝創業記念日 西村君(６／１５)

○ 本日は秦野市内のこども園と保育園に紙芝居を贈呈致

します。２０１１年にこども園に本を贈呈した事があ

ります。この時は公立の園だけでした。今回は全こど

も園、保育園合わせて１５園に贈る事が出来ました。

○ ６月に入り、６／９、西中学校での命の授業(１年生が

対象)が終了(今年度最後、四回目)。２月に末広小学校

６年生にも行いましたが、小学生と中学生、同じ年齢

なのかと思うほど成長を感じました。

○ 明日はさくらんぼ狩りに行って参ります。

○ ガバナー事務所より

１、米山学友主催「クリーンキャンペーン」のお知らせ

日時 ７／１１(土) ※雨天決行

11:00 小田急線｢片瀬江ノ島駅｣集合

11:00～13:00 片瀬海岸東浜に移動して海岸清掃

13:00～16:00 海の家｢笹岡亭｣にてバーベキューと懇親

16:00 現地解散

会費 ３，０００円(お一人様) 当日徴収

申込 ６／２４(水)までにガバナー事務所まで

○ 会長・幹事会費費用について

最終会長・幹事会の費用をクラブより一人１万円支出す

る(予備費より) →承認

○ 保育園絵本贈呈について

１５園の民間保育園(社会福祉法人)と５園の公立こども

園へ紙芝居を寄付する。６／１１(木)の例会時に渡す(１

冊8,000～9,000円) →承認

○ のぼり旗について

職業奉仕よりのぼり旗１０本作成する。 →承認

○ 伊藤彩夜加さん退会について

伊藤さんの退会を承認 →承認

○ 細則の改定について

１３条の改正規定を１０日前から２週間に変更する事を
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次回の例会にて承認を取る(６／１１例会時、改定案の資

料配布・出席者多数の拍手で承認されました)。 →承認

○ タイのトラートから頂いた絵を市へ渡す。 →承認

紙芝居贈呈

○ 古谷スミ子会長より

→①斉藤敦匡秦野市こども健康課部長

②金子義男秦野市民間保育園園長会副会長

○ 北村まり子青少年奉仕委員長挨拶

秦野市内の子供達の為に役立てて下さい。

○ 斉藤敦匡秦野市こども健康課部長

本日は紙芝居を子供達に頂き、ありがとうございます。

役立たせて頂きます。

○ 金子義男秦野市民間保育園園長会副会長

本日はありがとうございました。少し前までは親が働く

為に預ける場所としてあまり陽のあたる場所ではあり

ませんでしたが、保育が必要であると国が方針をかえ、

保育園が大きく変わりました。子育ての重要さが皆さん

に理解されていています。本日の事を私たちの励みに感

じ、しっかりお手伝いして頂きたいと思います。

○ 古谷スミ子会長より

私も６年間、本町保育園に子供を預けて教師として働き

ました。お迎えはいつもラストで、連絡をすると“お待

ちしています。気をつけておいで下さい”と言って下さ

いました。子供はすぐに帰れるように準備して待ってい

ました。そのたびに保育園は有難いと思い、感謝してい

ました。こども園も保育園も今はなくてはならないとこ

ろです。我が年度のライトアップマイタウンの一つにな

ればと思います。御忙しい中、おいで頂きありがとうご

ざいました。

[週報受理] 寒川

[受付文書]

○ 第６回親子川柳大会への講演について

○ ２０１５－１６年度青少年育成のためのボーイスカウ

ト運動へのご支援のお願い

○ ポールハリスフェロー表彰

ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ４回目 大屋さん 三留さん 柳川さん

ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ３回目 古谷さん 木村さん

ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ２回目 兒玉さん 瀬戸さん 飯田さん

幹事報告



ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ１回目 北村(俊)君 東島さん 伊藤さん

御祝い

◎加藤一也君のお嬢様、ご結婚

○ 古谷スミ子さん ｢６月になって最後の行事が続いて

います。①６／９、命の授業、西中学校１年生２３０

名、立派でした。②本日“紙芝居寄贈”青少年奉仕。

③６／１２(金)、社会奉仕による“さくらんぼ狩り”、

天候が気になりますが、行ってきます｣

○ 諸星道治君 ｢秦野市民間保育園園長会・金子さん、こ

ども健康部・斉藤さん、ようこそ名水ロータリークラ

ブへ！｣

○ 米山君夫君 ｢スマイルします｣

○ 高橋幸雄君 ｢結婚お祝いありがとうございます｣

○ 鈴木和夫君 ｢来週所用で欠席します。結婚記念日が６

／１８でスバリ賞です。スマイルします｣

○ 加藤一也君 ｢長女の結婚祝いありがとうございます｣

○ 西村隆之君 ｢創業記念ありがとうございます。２１年

になります｣

○ 陶山典之君 ｢誕生日祝いありがとうございます｣

○ 河野治男君 ｢スマイルします｣

○ 桐山晃忠君 ｢梅雨に入り、晴れやかでない日々ですが、

心は楽しく邁進しましょう｣

○ 木村眞澄さん ｢明日のさくらんぼ狩り、天気になりま

すように｣

○ 北村俊和君 ｢ご無沙汰です。お久しぶりです。やっと

来られました｣

○ 山谷洋子さん ｢所用により早退します。テニス温泉同

好会、とても楽しかったです。ありがとうございまし

た｣

○ 諸星利男君 ｢雨の季節となりました。お大切に！！｣

○ 吉田久美子さん ｢ジェイコムでは、地域のイベント取

材を募集中です。宜しくお願い致します｣

○ 諸星常平君 ｢本日スマイル目標達成しました。皆様あ

りがとうございました｣

合計61,000円

○ 親睦活動委員会 柳川清紀委員長

｢２０１４～１５年度 最終例会(夜間)｣のお知らせ

日時 ６／２５(木) 点鐘１８：００

場所 秦野商工会議所 ４F

※ご家族おそろいでご出席ください。

議題 「一年を振り返って」

司会 古谷スミ子会長

○ 古谷スミ子会長

一年間大変お世話になりました。６月に入っても大きな

行事を行っています。先日の「命の授業」、本日の紙芝

居贈呈、明日のさくらんぼ狩りが最後の行事です。昨年

の７／３から始まり、第一番目に渡辺ガバナーの訪問で

した。スタートして一番心に残っている事は英語スピー

チコンテストのＰＲ。そして４月に生徒が来場してスピ

ーチをして下さいました。これは国際奉仕の一つとして

の活動でした。また、フィリピンに図書館の検証、消防

自動車の贈呈及び今までの車の点検にタイ訪問も致し

ました。

親睦活動委員会は歌舞伎座見学、張 偉傑君の送別会、

クリスマス親睦会、新会員歓迎会２回、最終例会の親睦

会とたくさんの事業を開催して頂きました。

職業奉仕委員会は従業員表彰(３名)、歌舞伎座ギャラリ

ー見学、グランパ野菜工場(レタス)見学を致しました。

青少年奉仕委員会は命の授業を市内４校で開催。少年野

球の子供達と落ち葉拾い、保育園・こども園への紙芝居

贈呈を行いました。

社会奉仕委員会はたばこ祭りパレードに参加(クラブの

のぼり旗１０本作成予定)。

友好クラブ委員会での古河東ＲＣ訪問で予科練の資料館

や浄水池を見学いたしました。

皆様のご協力により、一年間を終える事が出来ます。あ

りがとうございました。

○ 諸星道治幹事

一年間ありがとうございました。古谷会長を補佐、私と

しては７０点かなと思っています。五大奉仕の委員会、

それぞれに活躍して頂きました。残念な事は事業への参

加者が少なかったことです。次年度は多くの参加をと願

っています。

○ 米山君夫クラブ管理運営委員長

７つの小委員会があり、スマイルは本日で目標達成が出

来ました。出席の少ないのが残念でしたが、各委員会そ

れぞれが精いっぱい頑張って下さいました。ありがとう

ございました。

○ 柳川清紀親睦活動委員長

委員が多く皆で楽しく出来たと思います。クリスマス会

には１００余名の参加を頂きました。１泊の研修会、新

会員歓迎会２回を開催、残すは最終例会です。ご家族お

揃いで御参加下さい。

○ 山本裕宣プログラム委員長

月の終わりに次の月のプログラムをお知らせするように

していました。一年間ご協力ありがとうございました。

○ 酒井健一財団補助金管理委員長

地区からの補助金(さくらんぼ狩り)ですので、さくらん

ぼ狩りが終わってからがこの委員会の仕事です。

○ 諸星常平スマイル委員長

目標額２４０万円、達成できました。会長賞を設け、次

週発表させて頂きます。

○ 鈴木和夫会報・雑誌・ＩＴ委員長

ＨＰ作成に努力しています。次年度も引き続き充実させ

て頂きたいと思います。

スマイル報告
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